

IV OLIMPIADA “INGENIERÍA EN LA EDIFICACIÓN: CONSTRUYENDO CON INGENIO”.

La Escuela Técnica Superior de Ingeniería de Edificación (ETSIE) de la Universitat Politècnica de València (UPV) responsable de la Fase Semifinal en la Provincia de Valencia, de la IV Olimpiada “Ingeniería en la Edificación: Construyendo con Ingenio”, aplicación de la Ingeniería de Edificación a la Construcción Sostenible, tras la defensa del trabajo por parte de los equipos participantes de la Fase Semifinal, realizada en Valencia a 9 de mayo de 2024 a las 9:00h, ha acordado:

Conceder el premio al mejor trabajo de la **Fase Semifinal**, del nivel educativo de la ESO de la Provincia de Valencia y su pase a la Fase Final a nivel nacional a:

Título: Mejora del instituto IES La Marjana

Participantes: Andrea Bellver Cárcel

David Carretero Isaatay

Rosalía Castilla Cordero

Alejandra Patricia Mazaira Aillas

Aarón Sorolla Roberto

Tutor: Joaquín Lahuerta López

Instituto: IES La Marjana, Chiva.

Trasladamos nuestra más sincera felicitación a todos los equipos participantes, al haber desarrollado un gran trabajo, con aplicación de los conocimientos actuales en edificación sostenibles, desde el estudio del entorno y climatología, que condiciona la elección adecuada del diseño y de los materiales, hasta la implementación de energías renovables y aspectos relacionados con la construcción sostenible.

Se ha valorado la calidad de los trabajos, el uso de técnicas de representación digital, la motivación y el esfuerzo realizado por parte de todos los participantes. En especial la comunicación en la exposición ha demostrado gran destreza y habilidad, competencias valoradas muy positivamente en el ámbito universitario.

Valencia, a 9 de mayo de 2024

Paloma Arrué Burillo | Subdirectora de Alumnado y Calidad | Directora Académica del Grado

Escuela Técnica Superior de Ingeniería de Edificación | Universitat Politècnica de València | www.upv.es

<http://www.etsie.upv.es/> 963877007 – 74582